

3年生 10月



【消防署員の方による出前授業】

10月24日（金）に消防署員の方による出前授業を実施しました。消防車のうちポンプ車について実際に見せていただき、火事が起きたとき素早く放水を開始するための工夫や、ポンプ車に積まれている物の役割について丁寧に教えていただきました。また、いざというときのために、日々厳しい訓練を積んでみえることも学ぶことができました。

3年生 11月



【理科の実験】

理科の「光のせいしつ」の学習で、「虫眼鏡で日光を集めるとどうなるか」という問題を解決するために、外に出て虫眼鏡、段ボールを使って実験を行いました。

虫眼鏡を使うと日光を集めることができ、
ものに日光を当てるとものの明るさやあたたかさが変わることに気付くことができました。

3年生 12月



【珠算教室】

算数科の「そろばん」の学習として、2名の先生をお迎えして、珠算教室を行いました。そろばんの歴史を学んだ後、そろばんの基本的な使い方やそろばんでの簡単な数のたし算とひき算の計算のしかたを教えていただきました。初めて扱うそろばんに、はじめは戸惑う子どももいましたが、だんだん慣れてくると楽しみながら計算に取り組む姿が見られました。

3年生 月

写 真

コメント

